

Brasil prevé triplicar exportaciones de automóviles para Colombia



Brasilia, 12 abr (RHC) Brasil prevé triplicar en un plazo de tres años las exportaciones de vehículos hacia Colombia, para llegar a unos 50 mil en el 2020, anunció hoy aquí el ministro de Industria, Comercio Exterior y Servicios, Marcos Pereira.

Un acuerdo en ese sentido fue concluido durante la semana pasada en Buenos Aires, donde Pereira se reunió con la titular colombiana de Comercio, Industria y Turismo, Maria Claudia Lacouture, detalló.

En opinión del ministro, esta es una medida importante, de gran interés para las ensambladoras (de autos) instaladas en Brasil, 'pero sobre todo un paso más en dirección hacia la integración regional' que abre diversas posibilidades comerciales entre nuestros países.

El convenio establecido define cuotas para que ambas partes puedan exportar automóviles, vans y vehículos comerciales ligeros con alícuota cero.

En el primer año de vigencia del acuerdo podrán venderse 12 mil unidades, 25 mil en el segundo y 50 mil en el tercero hasta completar ocho años. Después de ese período habrá una revisión de lo convenido, pero si esta no se realizara se mantendrá el cupo de 50 mil vehículos por año.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/126875-brasil-preve-triplicar-exportaciones-de-automoviles-para-colombia>



Radio Habana Cuba